

Pressemitteilung Nr. 02/13 vom 26. März 2013

Bremer Rennverein 1857 e.V. | Ludwig-Roselius-Allee 4 | 28329 Bremen
Tel. (04 21) 43 63 16 | Fax (0421) 46 77 005 | www.galoppbremen.de

➊ Saisonstart mit Schmunzelhasen in Bremen

Viererwette mit 15.000 Euro Garantiesumme

Nachdem am gestrigen Montag die Rennbahnprüfungskommission grünes Licht für den Saisonstart auf der Bremer Galopprennbahn gegeben hat, kann am Karfreitag der erste Renntag des Jahres in Bremen durchgeführt werden. George C. Muhle, Präsident des Rennvereins, sagte nach der Freigabe: „Wir haben bisher großes Glück mit dem Wetter gehabt, die Bahn ist nicht gefroren! Nun hoffen wir nur noch darauf, dass das Wetter bis zum Karfreitag nicht mehr ganz so kalt ist, dann werden wir hier einen tollen Renntag haben!“

Gleich zu Beginn der Veranstaltung erwartet die ersten Besucher ein Geschenk: 1.111 lila Schmunzelhasen stehen bereit, die vom Bremer Rennverein mit Unterstützung der Besizervereinigung für Vollblutzucht und Rennen e.V. an die ersten Besucher verschenkt werden. Die Ausgabe wird am Informationsstand im Tribünengebäude vorgenommen.

In den acht Rennen am Karfreitag sollen 71 Pferde an den Start kommen, die Dotierung der Veranstaltung beträgt 36.400 Euro. Der erste Start ist um 14.00 Uhr geplant.

Im fünften Rennen gibt es für die Wetter gleich eine besonders schwere Nuss zu knacken: Im Frühjahrs-Handicap der GolfRange Bremen kommen 15 Pferde an den Start. Hier wird in der Wettchance des Tages die Viererwette angeboten, bei der es – im Falle des richtigen Tipps – eine Garantieauszahlung in Höhe von 15.000 Euro geben wird. Dabei kommt ein Jackpot aus der vergangenen Saison in Höhe von 7.477,47 € zur Auszahlung, der in der Garantiesumme bereits enthalten ist.

Pressemitteilung Nr. 02/13 vom 26. März 2013

Bremer Rennverein 1857 e.V. | Ludwig-Roselius-Allee 4 | 28329 Bremen
Tel. (04 21) 43 63 16 | Fax (0421) 46 77 005 | www.galoppbremen.de

○ Auch in der Saison 2013 wird es bei den Veranstaltungen des Bremer Rennvereins immer eine Aktionsfläche für Kinder geben. Neben der ÖVB-Hüpfburg locken wieder viele verschiedene Aktionen zum Mitmachen und Spielen, außerdem kommt zum Saisonauftakt die Ponygruppe vom Reitclub St. Georg zu Bremen, die inzwischen schon eine Art Stammpublikum auf der Rennbahn hat.

Fester Bestandteil der Veranstaltung bleiben die Rennbahnführungen, die von Mitgliedern des Galopp Club Bremen durchgeführt werden und gerade für Neueinsteiger jede Menge Informationen beim Blick hinter die Kulissen bereit halten.

Weitere Informationen für die Redaktionen:

Bremer Rennverein 1857 e.V.
Klaus Martin: kmartin@galoppbremen.de